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Baumfällungen im Pöllwitzer Wald im Landkreis Greiz?

Bürger äußerten in Gesprächen Unverständnis über Baumfällungen im 
Pöllwitzer Wald.

Ich frage die Landesregierung:

1. Kam es seit einschließlich dem Jahr 2020 zu Baumfällungen im Pöll-
witzer Wald und wenn ja, wie viele Bäume beziehungsweise wie vie-
le Festmeter welcher Baumart wurden aus welchen Gründen wann 
von wem gefällt (bitte nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

2. Wann wurden die Baumfällungen jeweils von wem beantragt und 
wann von wem beschieden, wurden jeweils alle im Antrag genann-
ten Bäume positiv beschieden, wenn nein, warum nicht und gab es 
jeweils Vor-Ort-Besichtigungen der zuständigen Behörde?

3. Welche der Fällungen fanden in Fauna-Flora-Habitat-Gebieten inner-
halb des Pöllwitzer Walds statt, inwieweit entspricht dies dem Ma-
nagementplan und inwieweit nicht?

4. Welche Ausgleichsmaßnahmen gab es beziehungsweise gibt es 
noch für die Fällungen?

5. Für welche Fällungen gab es beziehungsweise gibt es keine Aus-
gleichsmaßnahmen und warum nicht?

6. Wer ist Eigentümer respektive wem obliegt die Nutzung des Pöllwit-
zer Walds?

7. Sind für das Jahr 2023 weitere Baumfällungen vorgesehen oder wur-
den diese im Jahr 2023 beantragt, wenn ja, wann erfolgte die Antrag-
stellung beziehungsweise der Bescheid über wie viele Bäume und 
aus welchen Gründen?

Hoffmann

Druck: Thüringer Landtag, 21. Februar 2023

K l e i n e  A n f r a g e  7 /

der Abgeordneten Hoffmann (AfD)

4438

Thüringer Landtag
7. Wahlperiode


	Baumfällungen im Pöllwitzer Wald im Landkreis Greiz?
	Ich frage die Landesregierung:


